

Wolfgang Disch, studierte Jazzschlagzeug an der Staatlichen Hochschule für Musik Mannheim bei Prof. Keith Copeland und Prof. Michael Küttner.

Seit seiner Studienzeit ist er als Live- und Studiomusiker tätig und arbeitete mit zahlreichen Künstlern wie z.B. Ludwig Nuss, Ingolf Burkhardt, Steffen Weber und Kosho (Söhne Mannheims) zusammen.

Neben Projekten unterschiedlichster Stilistik ist er festes Mitglied der Bands „Cordclub“ und „Bartok Kombinat“.

Als Sideman spielte Wolfgang Disch bei verschiedenen Festivals im In- und Ausland u.a. enjoy jazz, Slany Jazz Festival (CZ), Festival Jazz Amariniois (F) und wirkte bei Produktionen des Theaters im Pfalzbau, des Capitol Mannheim und der Städtischen Bühne Heidelberg mit.